

INDRA GROUP Y AICOX CIERRAN UN ACUERDO DE COLABORACIÓN PARA REFORZAR LA SOBERANÍA TECNOLÓGICA Y AUTONOMÍA DE LAS FUERZAS ARMADAS ESPAÑOLAS

- Ambas empresas exploran líneas de colaboración en los Programas Especiales de Modernización y otros proyectos en los que Indra Group está involucrado, como, por ejemplo, el SCRT
- También establecerán un marco de colaboración en el mercado de defensa en el ámbito de las instalaciones vehiculares e integraciones
- Indra, en su papel de empresa tractora, trabaja para impulsar el sector de la defensa e incorporar a los PEM a compañías altamente especializadas y punteras como AICOX

Madrid, 19 de diciembre de 2025. – Indra Group y AICOX Soluciones S.A.U han firmado un acuerdo de colaboración estratégica para estudiar líneas de trabajo dentro de los Programas Especiales de Modernización (PEM) de las Fuerzas Armadas.

Ángel Escrivano, presidente ejecutivo de Indra Group, y José Vicente de los Mozos, CEO de Indra Group, junto a Carlos Laborda, presidente de AICOX, y Carlos Félix Laborda, CEO de AICOX, han rubricado hoy el Acuerdo de Colaboración Estratégica en la sede de Indra Group.

El acuerdo establece que ambas compañías explorarán áreas en las que AICOX pueda contribuir a la cadena de suministro global de Indra, aprovechando sus capacidades de diseño, ingeniería y producción, tanto en el marco de los PEM como en otras áreas estratégicas de Indra.

Asimismo, el documento define un marco de colaboración para el mercado de defensa en el ámbito de instalaciones vehiculares e integraciones.

El presidente ejecutivo de Indra Group, Ángel Escrivano, destacó que “España necesita movilizar el talento y disponer de una base industrial sólida que nos permita producir más, de forma más rápida y con los máximos estándares de calidad. Debemos aprovechar asimismo todas las sinergias posibles para situarnos a la vanguardia tecnológica mundial, contribuyendo así a reforzar la soberanía y autonomía estratégica de nuestras Fuerzas Armadas y aliados”.

Por su parte, el presidente de AICOX, Carlos Laborda, señaló que “estamos comprometidos con la entrega de soluciones avanzadas y robustas a nuestras Fuerzas Armadas, contribuyendo con ello a reforzar la seguridad de nuestro país. Estamos convencidos, además, de que trabajando de forma más unida podremos defender mejor los intereses de la industria española en Europa”.

Con esta colaboración, ambas empresas se preparan para afrontar el reto del desarrollo de sistemas críticos para la defensa de nuestro país. Indra Group, como empresa tractora del sector, trabaja para impulsar todo el ecosistema industrial y de innovación y aprovechar plenamente las oportunidades que se abren en los mercados internacionales.

Acerca de Indra Group

Indra Group (www.indracompany.com) es la multinacional española de referencia y una de las principales compañías de Europa de defensa y tecnologías avanzadas. Tiene una posición de liderazgo en los negocios de defensa, espacio, gestión del tráfico aéreo, movilidad y Tecnologías de la Información, a través de Minsait, e integra en IndraMind sus capacidades de IA soberana, ciberseguridad y ciberdefensa. Indra Group impulsa un futuro más seguro y conectado a través de soluciones innovadoras, relaciones de confianza y el mejor talento. La sostenibilidad forma parte de su estrategia y de su cultura, para dar respuesta a los retos sociales y ambientales presentes y futuros. En 2024, Indra Group tuvo unos ingresos de 4.843 millones de euros, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.

Acerca de AICOX Soluciones S.A.U.

AICOX es una empresa española especializada en la prestación de servicios tecnológicos y de telecomunicaciones y en especial en sistemas de comunicaciones satelitales, sistemas de comunicaciones tácticas, sistemas avanzados de defensa electrónica, software de mando y control, estaciones tácticas, para organismos militares, encargándose del diseño, ingeniería, fabricación, venta, instalación, integración, mantenimiento y desarrollo de dichos sistemas en numerosas plataformas terrestres y navales. Cuenta con numerosos acuerdos de colaboración con empresas extranjeras y con una amplia clientela, entre la que cabe destacar numerosos ministerios de defensa, ejércitos de distintos países y

la OTAN, aportando a todos ellos soluciones tecnológicas de telecomunicaciones y radiocomunicaciones de última generación.

Indra, Contacto de Comunicación**Rafael Moreno Izquierdo**rmorenoi@indra.es

+34 669 39 7040

AICOX Soluciones S.A.U. Contacto de Comunicación**Guadalupe Cristos**guadalupe@aicox.com

+34 674 71 3372